

## Nuevo mártir de Carabineros

Señor Director:

Ayer nuevamente falleció un carabinero en actos del servicio, producto del balazo que le propinó un delincuente.

Este carabinero, Breant Rivas M. (Q.E.P.D.), hizo lo que muchos carabineros hacen anónimamente cada día: tratar de evitar un delito, a costa de arriesgar su propia vida. Cientos de procedimientos son similares, ante delincuentes armados que no trepidan en actuar. Nuestros agentes de la ley deben cuidarse, evitando que las agresiones con palos, fierros, artefactos incendiarios o balas los alcancen y reducir a mano limpia al bandido agresor. Cuántos ciudadanos duermen tranquilos, sin conocer estas ignoradas acciones.

Los generales de Carabineros retirados, en pleno, lamentamos esta triste situación, respaldamos absolutamente a Carabineros de Chile y esperamos una férrea respuesta de las autoridades en orden a secundar este actuar anónimo y doctrinario.

**FRANCISCO SMITH G.**

General Inspector (r) Presidente del Cuerpo de  
Generales de Carabineros en Retiro

**El Mercurio, 6-mayo-2022**

**La tercera, 6-mayo-2022**